



令和7年8月
第247号

かけはし

ケアハウスあじさい園



URL: <http://www.ajisaien.or.jp/>

奈良で、アグネスチャンの講演会に参加。
1973年の夏、奈良ドリームランドのステージで見たアグネスチャン、52年ぶりとは思えない可愛らしさそのまんまだった。上智大学、トロント大学、スタンフォード大学で学び教育学博士号取得後、世界各国をほほえみ大使として訪問、現在ユニセフアジア親善大使として、子供の人権を守る活動をされている。
アグネスさんは6人兄弟の4番目、控えめな女の子。1人の姉は香港の大女優、もう1人の姉は香港大学医学部を香港初女性首席卒業。アグネスさんは中学生の時の障がい者施設へのボランティア活動がきっかけとなり、照れ屋でおとなしかったけれど、自分の意見も言えるようになり、まわりのみんなを楽しませるため歌をうたうようになった。

施設のことでも達は拍手はできないが大声で応援してくれた。まわりの目を気にせず恥ずかしいと思わずことも達の前で歌うことに無我夢中になった。エネルギーが発散し、心に余裕ができ、自分自身が楽になったことを実感したそう。

父は香港出身、母の故郷は中国の山奥の貧しい村、はじめて母の故郷へ帰ることが許された時、村中の人々がアグネスさんの歌をうたって迎え入れてくれた。歌は海を越え山を越え心を結んでくれることを確信し、歌手になることを決意、日本に渡った。

1985年24時間テレビの総合司会がきっかけでアフリカの現地を訪れ、エチオピアの現状を知った。骨と皮だけのやせ細った母にしがみつく幼児、車の窓ガラスには手のひらの膿と血、身体を覆う大きな音の黒い雲？ハエの大量だった。車からこぼれる麦を砂ごとむさぼりジャリジャリ食べる姿。

ある時、足の不自由な元兵士の12歳の少年と面会、彼は貧しくみじめな自分を笑いに來たのか、と言いつつ放った。明くる日、彼は、昨日は言ひすぎたと言ったと謝りに来て、親なき兄弟を救うためには8歳で兵士になるしかなかったと語った。

南スーダンではこどもの兵士を返してほしいと訴えた。ロシアと国境のウクライナドノンバス地方、毎日サイレンが鳴り響き、学校の地下の防空壕と一緒に逃げた。

パレスチナガザの鉄ゲートは人は1人もいない、マイクから指示があり中に入ると大きな犬がいっぱい現れ、無機質な世界にタイムスリップしたようだった。

私達は、同じ時間、同じ地球、同じ太陽と月を見ている同じ人間……。言葉は出ないが、アグネスさんのひと言ひと言を思い、心にだきしめた。

お誕生日おめでとうございます

- A 様 (87歳)
- B 様 (96歳)
- C 様 (88歳)



7月14日(月) 健康講習と体操
(ヤクルト様ご来園にて)

8月行事予定

- 3(日) いとばた会
- 12(火) 訪問理美容
- 28(木) 食事会

